

## Modal Komunikasi, Anggota Polsek Sandubaya Selesaikan Berbagai Persoalan Warga Binaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.XPRESS.CO.ID](http://MATARAM.XPRESS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 14:05



Mataram NTB - Berbagai persoalan masyarakat yang terjadi di wilayah hukumnya diselesaikan dengan cara komunikasi yang baik. Silaturahmi yang intens dilakukannya menjadikan komunikasi sebagai kunci penyelesaian setiap persoalan yang dihadapi warga binaan.

Begitu yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Polisi lingkungan Polsek Sandubaya dalam rangka memelihara situasi Kamtibmas di seluruh wilayah hukumnya.

Seperti yang baru saja dilakukan Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara bersama staf Kelurahan menyelesaikan permasalahan warganya dengan Komunikasi melalui Mediasi.

Hal ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK., saat media ini bertemu di ruang kerjanya, Rabu (19/07/2023).

Diceritakan bahwa anggota Bhabinkamtibmas baru saja menyelesaikan permasalahan yang terjadi antar warganya melalui kekeluargaan.

Diceritakan, bahwa warganya bernama JM, pria (40), H, Perempuan (36), dan SF, Perempuan (68) yang kesemuanya warga Tinggal di kelurahan Cakranegara Utara.

"Saat semuanya berada di rumah masing-masing, tiba-tiba anak dari H pulang dalam keadaan menangis, anak tersebut menceritakan bahwa perutnya baru saja dipukul oleh JM menggunakan Pelelah pisang hingga membekas dan merasakan sakit. Melihat itu H melaporkan ke SF, dan tak berselang lama keduanya mendatangi JM dan langsung mengacak-acak Muka JM seperti layaknya perempuan berkelahi," jelasnya.

Beberapa saat setelah itu tetangga lain berdatangan dan langsung meleraikan selanjutnya melaporkan ke Bhabinkamtibmas setempat. Tak lama kemudian ketiganya dipanggil ke kantor kelurahan untuk melakukan mediasi.

"Ya... akhirnya mereka berdamai dan saling memaafkan. Perdamaian itu dikuatkan dengan menandatangani surat perjanjian Damai oleh ketiganya. Alhamdulillah masalah tidak berlangsung lama dan situasi cukup aman," tutupnya.  
(Adb)